

北中だより

第 9 号

令和4年 8月31日

倉敷市立北中学校

倉敷市立北中学校 生徒会スローガン
生徒を中心に元気を発信!
～増やす笑顔・伸ばす個性～

2学期スタート! 8/25 — 自分の目標に向かってさらに成長を! —

2学期の始業式を、オンラインによって各教室に配信し実施しました。あわせて表彰式を行い、夏休み中に好成績を収めた部活動や個人を表彰し、栄誉をたたえました。

3年ぶりに行動制限のない夏休みも終わり、2学期がスタートしました。自分を成長させる充実した生活を送ることができたのではないかと期待しています。夏休み中には、運動部・文化部をはじめ多くの生徒が、様々な大会やコンクール・発表会において、実力を発揮し活躍してくれました。その躍動する姿から、たくさんの感動や活力を与えて



◇2学期始業式生徒会執行部からの話

もらいました。しかし、社会情勢は厳しく、コロナ禍に翻弄されている状況ではありますが、北中学校として、この難局を切り抜けていかななくてはという思いを強くしました。引き続き、感染症対策をとりながら生徒の活動する機会を工夫しながら確保していきたいと考えています。ご理解ご協力の程、よろしくお願いいたします。

◇表彰状を授与される生徒の様子



あいさつ運動・課題テスト実施! 一気持の良いあいさつのおかげでテストに臨みました! 8/26



◇青少年を育てる会あいさつ運動

青少年を育てる会の地域の方が、生徒の登校を見守り、あいさつで迎えていただきました。その後、全学年課題テストに取り組みました。3年生にとっては、進路決定に向けて重要な時期に差し掛かります。毎日の学習の積み重ねを大切にしてもらいたいと思います。



◇課題テストに取り組む生徒の様子

ボランティア委員会 平和を祈って! — 「平和の折り鶴」事業に参加! — 7/19

倉敷市が平和教育の一環として、「平和の折り鶴」事業を毎年実施しています。ボランティア委員会が、その趣旨に賛同し「平和の折り鶴」を作成して、広島平和記念公園に贈り届けることになりました。広島に原爆が投下され、多くの犠牲者が出たことを語り継いでいくことで、世界に平和が訪れることを願っています。また、世界には他国への侵攻が続いている事実もあります。世界の人々が、安心して暮らせる日が、一日も早く訪れることを祈っています。

裏面に続く⇒



◇ボランティア委員会の代表メンバー

表彰者

夏休み中の北中生の活躍！ — 岡山県中学校総合体育大会・コンクールなど — 7/20～

部活動	氏名	大会・コンクール	種目(個人)	成績	
バスケット	登録メンバー	岡山県中学校総合体育大会	女子バスケ	第3位	
卓球	[Redacted]	// [中国中学校体育大会出場]	男子個人	第5位	
//		倉敷市域中学校夏季卓球大会(3年生の部)	男子個人	第1位	
陸上		全日本中学校通信陸上競技大会岡山大会	女子100mH	第8位	
//		倉敷市中学校陸上競技選手権大会	男子100m	第1位	
サッカー		岡山県中学校総合体育大会	男子サッカー	ベスト8	
柔道		倉敷市中学校夏季大会(柔道の部)	男90kg 超級	第1位	
//		//	男子50kg 級	第2位	
バドミントン		倉敷市中学生夏季バドミントン大会(ダブルスの部)	女子バドミントン	第3位	
水泳		備南東地区中学校新人体育大会	女50mバタフライ	第1位	
//		//	女子50m自由形	第2位	
//		//	女子200m自由形	第1位	
//		//	女子100m自由形	第2位	
//		登録メンバー	//	女子総合	第2位
吹奏楽		出演メンバー	岡山県吹奏楽コンクール予選	中学校A部門	金賞
//	//	岡山県吹奏楽コンクール	//	銀賞	
//	//	//	中学校B部門	優秀賞	
美術	[Redacted]	社会を明るくする運動のポスター作品展	中学生の部	岡山保護観察所長賞	
//		//	//	銅賞	

倉敷高校杯「夢がたり」スピーチコンテスト 7/27

倉敷市中学生弁論大会 8/2

社会に対して日頃感じていることや自身の経験から学んだことを意見にまとめ堂々と発表しました。

◇銅賞



◇銅賞



北中クリーン作戦実施！ — 猛暑の中 環境美化に努めました！ — 8/20

北中クリーン作戦を2年ぶりに実施しました。早朝から生徒・保護者・育てる会など地域の方が集合し、夏休み中に勢いよく伸びた敷地内の雑草を抜きました。また、別グループは、学校近くの幹線道路の歩道や通学路のゴミを拾って歩きました。汗を流しながらの作業で、環境美化に努めていただいたことに、心より感謝申し上げます。



◇クリーン作戦の様子